



## 69<sup>e</sup> lettre de prière

Ce message nous est proposé par le pasteur Bchara Moussa Oghli, de l’Eglise du Christ à Alep, en Syrie, au nom de l’Union des Eglises Evangéliques Arméniennes au Proche-Orient. Il a été rédigé le 10 mars 2025, au milieu des événements qui secouent à nouveau la Syrie. Nous vous demandons de prier pour tous les Syriens, pour l'unité du pays, pour le respect, les droits et la sécurité de toutes les communautés et de tous les citoyens.

يارب لا تخجلنا

*ya rab la tekhajjelna*

*(Littéralement en arabe : « Seigneur, ne nous fais pas honte », au sens de ne pas se retrouver honteux, devant Dieu, en n'étant pas à la hauteur de la tâche ou de la situation à laquelle on est confronté).*

Seigneur, que je ne sois pas couvert de honte

J'ai appris cette prière de ma mère lorsque j'étais enfant. Je la voyais la prononcer lorsqu'elle s'apprêtait à faire quelque chose qui n'autorisait aucune erreur, comme coudre une nouvelle robe.

Ma mère était couturière à domicile, et avant de commencer à coudre une nouvelle robe, elle posait le tissu sur la table avec le motif choisi, traçait quelques lignes sur le tissu, et le moment le plus délicat arrivait lorsqu'elle prenait les ciseaux dans sa main et les posait sur le tissu. Elle s'arrêtait alors quelques secondes, fermait les yeux et disait : *ya rab la tekhajjelna* (Seigneur, que je ne sois pas couverte de honte).

Ce matin, alors que nous attendions encore l'arrivée de quelques femmes pour l'étude biblique, nous avons parlé des bruits de tirs d'artillerie lourde qui provenaient hier soir de l'ouest et du nord-ouest de la ville. Il était clair qu'aucun d'entre nous n'était en mesure d'obtenir des informations convaincantes sur ce qui se passait là-bas. La maison d'une dame était plus proche de la zone de combat que les autres. Elle a dit qu'elle n'avait pas peur d'être tuée, mais que son souci était de préserver sa dignité.

Bien sûr, le fait de vivre dans un endroit comme le nôtre nous incite à persévérer dans la prière en permanence. En nous asseyant et en nous levant, en sortant et en rentrant, nous prions pour notre sécurité et la santé de nos corps, de nos esprits et de nos âmes, pour notre capacité à endurer (les épreuves) et pour que nos besoins soient couverts. Nous prions pour la paix sur terre, pour la justice entre les peuples et pour la sagesse des dirigeants. Mais parfois, surtout en ces jours, nous ne trouvons en nous qu'une seule prière : **ya rab la tekhajjelna** (Seigneur, que je ne sois pas couvert de honte).

Bchara Moussa Oghli

Pasteur de l’Eglise du Christ, à Alep, de la communauté protestante arménienne.

Lundi le 10 mars 2025

Carême

Alep, Syrie